

En el inicio del año judicial, La Unidad Móvil atendió a vecinos de La Nueva Formosa

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 14 Febrero 2023 11:43

La Unidad Móvil del Poder Judicial de la provincia atendió a numerosos vecinos del barrio La Nueva Formosa, en un nuevo trabajo de campo realizado ayer en este populoso complejo de viviendas.

Como viene haciendo desde hace varios años, la Unidad Móvil se trasladó hasta un barrio de la capital provincial para atender reclamos e inquietudes de vecinos, responder requerimientos jurídicos y brindar asesoramiento sobre cuestiones legales.

La actividad tuvo lugar en el Juzgado de Paz del referido barrio, donde funcionarios y profesionales del Poder Judicial formaron diferentes grupos de trabajo para recibir y atender a los vecinos de esa comunidad que en un número importante se acercaron para plantear sus inquietudes, dudas y consultas acerca de cuestiones legales.

Participaron de esta tarea las mediadoras Ema Emilia Zaragoza y Valeria González de Oviedo, ambas de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, la doctora Ana Graciela Berti, responsable del Servicio de Información y Atención al Ciudadano, la doctora Sonia Elizabeht Aguilar, de la Unidad de Asistencia a la Víctima y al Testigo de Delitos Penales y Pedro Ramón Fernández y Marcos Sebastián Madrid, de la Inspectoría de Justicia de Paz.

El trabajo desplegado por los integrantes de la Unidad Móvil fue muy valorado por los vecinos de este joven barrio capitalino, que destacaron el hecho de que la Justicia, a través de sus representantes, vaya directamente a la comunidad para dar un servicio tan importante como este. “Los funcionarios dejan sus oficinas y van al barrio a conversar cara a cara con la gente, permitiendo un acceso directo, inmediato y sin intermediarios de los vecinos”, subrayaron.

En el inicio del año judicial, La Unidad Móvil atendió a vecinos de La Nueva Formosa

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 14 Febrero 2023 11:43

